
 

「市長とトーク」は，市政をより身近に感じてもらい，理解を深めていただく

ことを目的として実施するものです。 

今回は，「健康・福祉」をテーマに，障がい者が学校を卒業した後の生活を豊

かにするために抱えている問題について，「ＮＰＯ法人 障がい者福祉推進ネッ

トちえのわ」の皆さんが市長と懇談しました。 

 

● 開催日  令和３年１１月１６日（火）  １０：００～１１：００ 

● 出席者 <参加者>  ＮＰＯ法人 障がい者福祉推進ネットちえのわメンバー ４名 

     <市 側>  市長 

                                             

 懇談に先立ち市長から市政についての説明と，参加者から会の活動と今抱えて

いる問題も含めた自己紹介が行われ，その後，和やかに懇談が行われました。 
【懇談の内容】 

・参加者は，障がいのある子の親御さんで，子どもが学校を卒業した後は，放課

後デイサービスなどの社会参加につながっていた事業がなくなるほか，社会活

動のための送迎などによる親の負担の増加や，親自身が高齢化していく中での

将来への不安などについてのお話しがありました。 
・市長からは，地域共生社会の中で，障がい者を社会全体で支えるために，どの

ようなことができるかを考えることが我々の仕事であり，できることは少しづ

つ改善していきたい。 
また，実態に即して利用者に喜んでもらえるサービスにしていきたい旨の話

がありました。 
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